

Rapport annuel du président FÉDÉRATION FÉLINE HELVÉTIQUE du 1er janvier au 31 décembre 2023



Mesdames et Messieurs, chers amis des chats

Mon rapport annuel contient un aperçu des activités de notre association au cours de l'année 2023.

Le rapport est structuré comme suit :

- Assemblée des délégués
- Assemblée générale de la FIFe
- Assemblée des présidents
- Expositions
- Comité central
- Tâches personnelles

Assemblée des délégués du 1er avril à Berne

Cette année, notre assemblée des délégués a pu se tenir à la date prévue à l'hôtel Kreuz à Berne.

- Les 13 sections ont participé à l'assemblée avec 32 voix.
- Les rapports ont été acceptés et décharge a été donnée au comité central.
- Le budget a été approuvé.
- Les cotisations et les taxes pour l'année 2024 ont été acceptées.
- L'apéritif et les boissons de la séance ont été offerts par les clubs félins d'Argovie et de Soleure-KAS.

Les détails des votes figurent dans le procès-verbal des décisions rédigé par notre secrétaire, Stéphanie Feyfar.

Assemblée Générale de la FIFe des 25 et 26 mai 2023 à Tavira,, Portugal

Cette année, l'AG de la FIFe a pu avoir lieu comme prévu. Je représentais la FFH et Stéphanie était à mes côtés en tant que conseillère. Nous n'avons reçu le procès-verbal que le 16 février 2024, mais toutes les nouveautés et modifications importantes valables à partir du 01.01.2024 ont été publiées à temps sur notre site Internet.

Assemblée des présidents du 18 novembre 2023 à Wiedehorn-Egnach



Ont participé à cette assemblée des présidents les présidentes et présidents, resp. leurs représentants de 8 sections. Les sections CCM, SFG ,SGR/SSC, SFT et CCVV+F s'étaient désistés pour cette assemblée.

- La cérémonie de remise des prix des "Meilleurs chats suisses 2023", ou "National Winners", aura lieu lors de l'exposition de la KCbB à Pratteln.
- L'application uniforme des dispositions relatives à la protection des animaux lors des expositions félines de la FFH est obligatoire à partir du 01.01.2024. La fiche d'information de la FFH en DE, FR, IT et EN doit être envoyée aux exposants avec la confirmation.

L'assemblée s'est déroulée de manière très rapide et a été clôturée de bonne heure. Les représentants des sections et du CC ont profité d'une promenade au bord du lac de Constance avant l'apéritif et le déjeuner.

Notre "section hôte" était la RKV Ostschweiz. Nous la remercions chaleureusement pour les boissons offertes lors de la séance ainsi que pour l'apéritif et ses délicieux amuse-gueules à base de poisson !

Expositions de nos sections

Neuf sections ont organisé une exposition féline internationale. Le nombre de chats était inférieur à 150 par jour lors de 4 expositions. Suite à notre demande, la FIFe nous a donné l'autorisation d'organiser ces expositions en tant qu'expositions félines internationales.

Je remercie les organisateurs pour leur engagement à organiser de beaux shows attrayants.

Année	Mois	Date	Lieu	Type d'exposition	Section	Nombre de chats
2023	Fév.	11./12.	5600 Lenzburg	2 x 1 jour, 2 certificats	SSC	188 / 188
	Mars	04./05.	6600 Locarno	2 x 1 jour, 2 certificats	SFT	153 / 133
	Mai	20./21.	8302 Kloten	2 x 1 jour, 2 certificats	ZL	172 / 171
	Juin	10./11.	2732 Reconvilier	2 x 1 jour, 2 certificats	CCM	141 / 136
	Août	12./13.	5612 Villmergen	2 x 1 jour, 2 certificats	KAS	196 / 197
	Sept.	16./17.	2854 Bassecourt	2 x 1 jour, 2 certificats	SFJN	172 / 159
	Oct.	14./15.	3400 Burgdorf	2 x 1 jour, 2 certificats	KECB	173 / 167
	Nov.	25./26.	8560 Frauenfeld	2 x 1 jour, 2 certificats	RKVO	125 / 143
	Déc.	16./17.	2800 Delsberg/Delémont	2 x 1 jour, 2 certificats	KCbB	126 / 113

Dès le début de l'année, nous avons constaté que les expositions félines étaient de plus en plus souvent et fortement mises en avant par différentes institutions. Lors de l'exposition de la SGR/SSC en février à Lenzbourg, la SRF a filmé sous couverture pour l'émission « Kassensturz » du 25 avril. Les chats Exotic/Perse, Sphinx et Devon Rex étaient dans le collimateur. Une prise de position pour cette émission a été rédigée par Stephanie Feyfar et moi-même.

Lors de l'exposition féline de Villmergen, la vétérinaire cantonale adjointe du canton d'Argovie a renvoyé de l'exposition les 3 chats Exotic Shorthair annoncés, en leur infligeant une décision payante.

Dans le canton du Jura, à l'exposition de Bassecourt, les vétérinaires du canton du Jura chargés du contrôle ont disqualifié un mâle Exotic Shorthair après qu'il ait déjà passé le contrôle vétérinaire et le jugement.

Dans le canton de Thurgovie, à Frauenfeld, 3 vétérinaires cantonaux se sont présentés après l'ouverture de l'exposition, en tenue informe et de protection. Pendant leur contrôle de 5 heures, ils ont prononcé une interdiction d'exposition contre 16 chats. 12 de ces chats ont été admis d'exposition lors des expositions précédentes à Villmergen AG, Bassecourt JU et Burgdorf BE, où des contrôles ont également été effectués par les autorités cantonales compétentes. Des contrôles ont été effectués par les offices vétérinaires et n'ont pas donné lieu à des réclamations.

D'autre part, une exposition d'un club de la WCF a eu lieu au Tessin, où toutes les directives de l'OFAG n'ont pas été respectées et où les autorités ne sont pas intervenues.

La Confédération fixe les règles et nous sommes livrés à l'interprétation personnelle de certaines personnes dans les cantons !

Comité central

Le CC s'est réuni à deux reprises et a tenu une séance en ligne. Diverses questions ont également été réglées par e-mail.

Une plainte a été déposée contre 8 (4) éleveurs par des acheteurs de chats. Tous les cas ont été traités par la section concernée. Une sanction a été prise contre un éleveur pour violation du règlement et un exposant d'un membre étranger de la FIFe a reçu un avertissement.

Deux membres de la section, tous deux domiciliés à l'étranger, ont rejoint un club dans leur pays. Un éleveur du membre FIFe ARISTOCAT (LI) et un autre du NRR (NO) ont changé de section pour rejoindre la FFH. Huit (4) éleveurs sont passés d'un club indépendant à la FFH et 49 (34) nouveaux éleveurs ont demandé un affixe.

La RKV Ostschweiz, ebocat et la SGR/SSC ont fait don d'un montant à une organisation de protection des chats et au KECB pour les actions de castration. Ces derniers ont été complétés par le double de la somme provenant de la caisse des amendes. Je me demande si les autres sections ne donnent pas d'argent pour ce don annuel ou s'ils l'oublient tout simplement ? Une autre contribution de la caisse des amendes a permis de soigner et de replacer les 3 derniers chats d'une éleveuse décédée.

Tâches personnelles

Chaque semaine, il y a plusieurs e-mails auxquels il faut répondre. La plupart des demandes concernaient l'adhésion de futurs éleveurs et de ceux qui souhaitaient passer d'une organisation non FIFe à la FFH. Celles en français ont été répondues par Stéphanie Feyfar et celles en italien par Wanda Dado.

Je m'occupe personnellement du site Internet de la FFH et je m'efforce de le tenir à jour.

Il y a eu à nouveau de nombreuses demandes de personnes intéressées par des chats de race. Toutes ces personnes ont été renvoyées vers notre liste d'éleveurs sur le site web de la FFH.

Cette année encore, j'ai traité les demandes de noms d'affixes. Il a toujours fallu trouver des solutions avec l'administratrice des affixes de la FIFe lorsque des éleveurs d'organisations indépendantes passaient à la FFH/FIFe, car dans la plupart des cas, ils voulaient que leur ancien nom soit enregistré à la FIFe.

Pour terminer, je voudrais remercier tous ceux qui ont contribué par leur engagement à accomplir des tâches pour le bien des chats et de la FFH. J'adresse également des remerciements particuliers à notre secrétaire du LOH, Theres Habegger, qui accomplit son travail de manière très expéditive et à la grande satisfaction de nos éleveurs. Un grand merci aussi à Hans Peter Lang, qui est toujours prêt à aider là où on a besoin de lui !

Enfin, un grand merci à mes collègues du CC pour leur agréable et amicale collaboration.

Hermetschwil, le 16 mars 2024

Alfred Wittich Soojarit, président de la FFH